



「あいさつ」について

東北小学校では「あいさつ」の指導に力を入れていますが、廊下ですれ違う時、「こんにちは」と気持ちよく声掛けする子がたくさんいます。放課後、ココフレンドのスタッフルームの入室の受付でも、元気な「あいさつ」の音が聞こえます。中には「よろしくお願ひします」と言って入ってくる子もいたりします。受付のスタッフもみんな、その声にたくさん癒され元気を頂いています。

「避難訓練」について

今年のココフレンドの避難訓練は12月5日(火)に実施しました。事前に訓練の意義や方法についてスタッフルームで説明をしました。学習時間が終わり自由活動の時間になったので、子どもは体育館や校庭に分散しました。午後4時15分「訓練、地震が発生しました…」と放送が流れるとスタッフルームにいた子どもは一斉に机の下に潜り込み、身の安全を確保しました。体育館や校庭にいた子どもは、それぞれ担当のスタッフの指示に従い、中央に集合しました。しばらくして「避難場所に集合…」という放送が流れるとみんな一斉に校庭中央に集まりました。この時、同様に訓練をした放課後児童保育室の子ども達と合流しました。開始から5分29秒かかりました。初めての「分散」した状態からの訓練、放課後児童保育室と合同の訓練であった割にはスムーズだったと思います。それでも、もう少し短時間でできないか、おしゃべりが多く聞こえた等の反省点もありました。

忘れ物・なくし物について

ほとんど毎日のように、誰かが何かを忘れます。忘れ物で多いのが「参加カード」、持ち帰りの工作等の作品、ジャンパー等の衣類、文具などです。なくし物で多いのは校帽です。帰り際になって見つからないと大騒ぎになります。机の引き出しやロッカーの奥に隠れていたり、ランドセルの中から出てくる場合もあります。どちらも名前が書いてあればすぐに返ることが多いですので、衣類を含め記名をお願いします。

今年度の特別活動

今年度も特別活動は、昨年度と同じように料理教室を実施しようと計画しています。日程は来年2月の19日・26日、そして3月の5日のそれぞれ月曜日です。内容も昨年度と同じ「焼きそば」「ホットケーキ」「お好み焼き」づくりを行います。申し込みの方法など詳しいことは次の「ココフレンドだより」でお知らせします。

今後の予定

- ◎2学期の開室は12月19日(火)までです。
- ◎冬休みは12月25日(月)・26日(火)・27日(水)・28日(木)そして新年1月の4日(木)・5日(金)合計6日間実施します。朝8時45分から16時30分までの開室で、これはお迎えのある場合も同じです。午前だけ、または午後だけの利用も可能です。一日の場合は、お弁当が必要です。
- ◎冬休み中の25日(月)にはお楽しみ会を、そして27日(水)には音楽パーティをそれぞれ午前に計画していますので、たくさんの参加をお待ちしています。
- ◎1月20日には土曜参加がありますが、その振替として22日(月)はお休みです。ココフレンドは、午前中8時45分から正午まで開室します。
- ◎2月1日(木)から開室時間が17時までに戻ります。
- ◎来年度(30年4月以降)の新規申し込みは、3月上旬を予定しております。

ココフレンドメールについて

平成30年1月6日(土)から12日(金)まで、教育ネットワークの調整をするため、ココフレンドメールが使用できなくなります。緊急時には、市ホームページやツイッター等でお知らせしますので、御承知置きください。